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國台辦斥配合反華外力拙劣表演國台辦斥配合反華外力拙劣表演
台當局跟風炒作涉疆謊言

香港文匯報訊（記者 朱燁 北京報

道）針對H&M無端拒用新疆棉花遭

大陸消費者抵制，民進黨當局多名人

士紛紛說三道四，誣稱「大陸長期打

壓新疆維吾爾族民眾的思想、信仰、

自由，將密切關注大陸人權狀況，會

參考國際社會的作法，必要時採取相

關措施」。對此，國台辦新聞發言人

朱鳳蓮昨日回應指出，民進黨當局基

於外部反華勢力編造的謊言和虛假信

息，跟風對大陸抹黑誣衊，是極端惡

毒的，我們堅決反對。

香港文匯報訊 據中新社報
道，就美國駐帕勞大使隨帕勞總
統「訪台」一事，中國外交部發
言人趙立堅昨日在例行記者會上
表示，中方堅決反對任何形式的
美台官方往來，敦促美方充分認
清台灣問題的高度敏感性。
有記者提問，帕勞總統昨天

「訪台」，據悉美國駐帕勞大使
也是「訪問團」一員。中方對此
有何評論？
對此，趙立堅強調，一個中

國原則是公認的國際關係準則，
也是世界上絕大多數國家認同、
接受、踐行的普遍共識。堅持一
個中國原則是人心所向，大勢所
趨。

一中原則是中美關係的政治基礎
「台灣問題是中美關係中最

重要、最敏感的問題。一個中國
原則是中美關係的政治基礎。」
趙立堅表示，中方堅決反對任何
形式的美台官方往來，這一立場
是一貫的、明確的。我們敦促美
方充分認清台灣問題的高度敏感
性，恪守一個中國原則和中美三
個聯合公報規定，停止美台官方
往來，不向「台獨」分裂勢力發
出任何錯誤信號，不要試圖突破
中方底線，慎重、妥善處理涉台
問題，以免嚴重損害中美關係和
台海和平穩定。

香港文匯報訊 據中新社報道，記者昨日
從浙台（玉環）經貿合作區管委會獲悉，對台

海上直航客貨運「中遠之星」輪歲修復航後的首
個航班，載有125標箱貨物、29台貿易車輛和

146.8噸散雜貨從浙江大麥嶼港啟航，28日抵達台灣基

隆港。
據統計，2021年第一季度，大麥嶼港對台海上直航

進出口集裝箱2,151標箱，同比增長444.6%；出口貿
易車輛71台，同比增長195.8%；出口散雜貨398.5
噸，同比增長125.4%，實現一季度「開門紅」。

浙江大麥嶼港對台直航
一季度貨櫃增444.6%

朱鳳蓮表示，過去60多年，新疆自治區全面貫徹
黨的民族政策，堅決落實民族區域自治制度，

努力促進各民族共同團結奮鬥、共同繁榮發展。據統
計，2010年至2018年，新疆常住人口從2,181.58萬
上升至2,486.76萬，增長13.99%。 其中維吾爾族人
口從1,017.15萬上升至1,271.84萬，增長25.04%，明
顯高於全疆人口增幅。2020年，新疆地區生產總值
13,797.58億元人民幣，年增長3.4%，高於全國1.1個
百分點。棉花產量516.2萬噸，佔全國比重87.3%，
綜合機械化水平達到80%以上。新疆地區各族勞動者
平等、自願、自由選擇職業，其勞動報酬權、休息休
假權、勞動安全衞生保護權、獲得社會保險福利權等
權利均依法得到保護，其宗教信仰、民族文化、語言
文字等方面權益也同樣依法得到尊重和保障。
朱鳳蓮強調，外部反華勢力炮製所謂「強迫勞
動」、「種族滅絕」的謠言，目的是抹黑大陸形象，

破壞新疆安全穩定，遏阻大陸發展。「他們拿棉花
說事，醉翁之意不在酒，是毫無底線的污衊抹黑。」
朱鳳蓮說，「他們選擇性忘記基於瘋狂壓榨包括美國
黑奴在內的勞動人民以獲取血腥棉花暴利的骯髒罪惡
歷史，選擇性無視今天他們社會中的嚴重種族歧視，
卻煞有介事地編造謊言抹黑別人，可謂荒謬之極。」
她續指，民進黨當局極力配合反華勢力進行別有

用心的拙劣表演。「這毫不奇怪，再次充分暴露出
他們的一貫伎倆，凡涉及大陸的事，他們都要惡意
操弄、攻擊抹黑。」

靠製造敵意取悅外力是打錯算盤
「奉勸民進黨當局，與其煞費苦心、跟風炒
作，甚至妄加威脅表達正義之聲的台灣人士，不
如多關注島內民眾缺水乾旱、苦盼疫苗等民生
疾苦，不如多反省自己豢養網軍、鉗制輿論、
打擊異己的倒行逆施。」她強調，靠編造謊
言解決不了問題，也轉移不了視線。「靠製
造敵意取悅於外部反華勢力，是完全打錯
了算盤。」

歡迎更多台胞台企到新疆
朱鳳蓮表示，我們相信，尊重事

實、有正義感的廣大台灣同胞會
認清外部反華勢力的陰謀，會看
到新疆在共建「一帶一路」中
的區位優勢和帶給台灣同胞
的發展機遇。「我們歡迎
更多的台灣同胞台灣企
業到新疆旅遊觀光、
投資興業，感受
繁榮穩定的真
實新疆。」
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醫美經濟俏 男客節節升

香港文匯報訊 據新華社報道，嫦娥五號搭載的太
空稻種昨日離開溫室，移栽田間，成功「安家」。
上午8時左右，華南農業大學國家植物航天育種

工程技術研究中心王加峰博士帶領團隊4人開始在
溫室拔秧，拔下的秧苗被放到若干燒杯裏面，經過
50分鐘左右的車程來到位於廣州增城的華南農業
大學試驗田基地。
在試驗田基地，記者看到，研究人員首先把8組雙

行紅繩拉到田間，然後把「天稻」秧苗有序地擺放在
田基，在去掉部分頂端的葉片後，再沿着紅繩的位置
一株一株整齊插入土中。整個過程持續約一小時。

較普通插秧更細心周到
與普通插秧相比，「天稻」的插秧工作要更為細

心周到。王加峰介紹，研究人員等到「天稻」長到
最適合的秧齡，約三四片葉子的樣子進行插秧；土
的硬度也要適中，太硬容易在操作時傷根傷苗，太
軟秧苗容易歪斜、深陷；插秧的力度、分布的疏密
都要講究。
「拉繩是為了保證秧苗插得又直又勻，把頂端葉

片去掉是為了防止飄苗浮苗爛苗。我們插秧的指法
是用食、中、拇三指護住根部下到土裏，以每穴單
株的方法插入土裏3厘米的位置，原則是『淺而不
倒』，既保護根部，又便於後期研究、跟蹤。」王
加峰說。

與「長五」稻種比高下
在同一塊田地裏，還有「長征五號」稻種、重離

子輻照稻種，後期研究人員將分別對深空搭載、近
地軌道搭載、地面模擬這三種稻種進行對照，以育
選出最優品種。插秧之後，研究人員接下來會施
肥、噴藥等，預計5月底或6月初迎來抽穗期，7
月上旬將收穫果實。
這批共計40克的「天稻」於2020年11月搭乘嫦

娥五號登月，歷時約23天、76萬公里的「環月旅
行」返回地球，並於2021年2月26日完成播種。

醫學專業畢業的王女士已在北京一家醫療美容醫
院工作了三年多，主營注射微調、美體塑形和

激光等醫美項目。她說，公司的客戶有很多是演
員，也有一些對自身顏值要求較高的企業高管。
王女士還表示，客戶數量近年來比較穩定，並且
出現了年輕化和男性增加的趨勢。「男士對自己的
容貌要求也越來越高了，而且人們對於顏值的維
護，開始得越來越早。」

男性平均客單價超女性數倍
事實上，男性醫美消費者已經成為「顏值經濟」
發展的一個重要支撐。《2020中國醫美行業白皮
書》顯示，男性醫美消費者佔比與消費能力呈現上
升態勢，2020年男性醫美消費的平均客單價已超出
女性數倍。
此外，這些男士購買的醫美服務也不只是挽救日
漸退後的發際線和愈加明顯的「地中海」，更有除
皺、無創儀器的面部抗衰老。

身體類項目花費佔比逐年升
根據德勤近期發布的《中國身體塑形市場行業發

展白皮書2021》，2018年至2020年，中國消費者在
身體類項目的花費金額佔醫美項目總花費金額的比
例逐年提升，從28%增至46%。
陳女士購買醫美服務的原因則是隨着年齡增長而

產生的「恐老」焦慮。今年33歲的她說：「還沒辦
法平靜接受變老這件事，沒辦法看法令紋變深、臉
下垂。」

「人都會老 想保持年輕就會焦慮」
陳女士也表示，「捯飭得美美的」確實能「悅
己」，但另一方面又懷疑，這是出於自己的需求，
還是社會對女性外貌的「期待」。「保持年輕好處
很多，但這反而類似一種『壓榨』，因為人都會
老，想保持年輕就會讓人焦慮。」
有數據顯示，2019年中國醫美項目的滲透率為

3.6%，與美國、日本、韓國等國相比顯著較低。市
場普遍認為，醫美在中國的增長空間還很巨大。但
王女士也坦言，這個行業仍需不斷自我完善，要把
一些不合規的邊邊角角淘汰掉。
比如此前女演員高溜整容失敗引發糾紛，社會廣

泛關注，從一個側面表明行業發展需要更規範、更

良性。未來隨着法律法規方面的剛性要求逐步完
善、醫美專業進入大學課程，相信從業人員的整體
素質會越來越高。
王女士說，「不能誇大治療效果，也不能弱化治
療風險，應是行業的基本原則。」

「天稻下凡」
「嫦五」太空稻插秧成功
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●●昨日昨日，，在華南農業大學國家植物航天育種工在華南農業大學國家植物航天育種工
程技術研究中心溫室程技術研究中心溫室，，研究人員將研究人員將「「嫦五嫦五」」搭搭
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「嗨體」「水光針」「熱瑪

吉」……在今天的中國社會，一

些醫療美容項目的名稱漸被很多

人熟知。從面部美容到身體塑

形，從女性延緩衰老到男性顏值

「維護」，顏值裏的「新經濟」

正不斷孕育出新的增長點。從

「為悅己者容」到「為自己而

美」，肯為顏值花錢的中國人越

來越多。醫美行業在2015年到

2019年之間維持了29%的高速

增長，明顯高於8%的世界平均

水平。另據中國整形美容行業協

會發布的年度報告預測，到

2022年，中國整形市場規模將

達到3,000億元人民幣。

●中新社
●●到到20222022年年，，中國整形市場規模將達到中國整形市場規模將達到33,,000000億元人民幣億元人民幣。。
圖為早前進博會上圖為早前進博會上，，觀眾體驗新款美容儀觀眾體驗新款美容儀。。 資料圖片資料圖片


